

Squasher mit fünf Punkten auf Rang zwei

KASSEL. Mit fünf Punkten aus zwei Spielen hat die Hessenliga-Mannschaft des Town-Squash-Clubs Kassel den zweiten Tabellenplatz erobert.

Im Gastspiel beim SC Yellow Dot Maintal II, der wegen Verletzungssorgen schwach in die Saison gestartet war, holten André Schmidt, Andreas Hitsch, Julian Brückner und Holger Brunkhorst aufgrund von 8:6 gewonnen Sätzen ein „positives Unentschieden“ und somit zwei Zähler. Julian Brückner gegen Thomas Rank und Holger Brunkhorst gegen Robert Weber legten einen Fehlstart hin. Besser machten es Andreas Hitsch und André Schmidt, die sich von ihrer besten Seite zeigten und sichere 3:0-Erfolge gegen Jonas Plickert und Stefan Wetzstein einfuhren.

90 Minuten später ging es dann schon weiter gegen den Frankfurter EFSC. An Position vier spielte nun Tobias Thrämer. Er bestätigte seine derzeit gute Form gegen den stark aufspielenden Wolfgang Schwall und siegte am Ende nach hartem Kampf mit 3:1. Julian Brückner wollte es an Position drei besser machen als gegen Maintal. Dies gelang ihm mit einer guten Lesitung gegen Wilfried Gebhardt, auch wenn es am Ende nicht ganz reichte und mit 2:3 Sätzen unterlag. André Schmidt und Andreas Hitsch trumpften auch im zweiten Spiel stark auf und siegten im Gleichschritt mit 3:0 gegen Alexander Hohnadel und Jared Butz.

Am Sonntag gastiert der TSC in Gießen. (ht)